

Se mantiene el sitio en Volcán Chichontepec

Continúa el sitio del volcán Chichontepec, por parte de efectivos militares que continúan la operación "limpieza".

Anteayer y ayer, las operaciones combinadas de efectivos militares y de seguridad, contaron con la participación de fuerzas de infantería, artillería y aviación.

Las dos noches anteriores, han sido de constantes cañoneo, con intervalos de diez, veinte y treinta minutos, mientras tropas de infantería se movilizan por las faldas, se ubican en posiciones do-

minantes, y establecen retenes.

Esta actitud, se cree que durará muchos días más, según voceros militares, debido a que no se trata de una lucha armada convencional, y requiere de parte del Ejército acciones cautelosas para establecer el control total.

Siguen decomisos

Voceros militares informaron ayer, que los efectivos militares han continuado los decomisos en todas las zonas rastreadas en las faldas del volcán Chichontepec.

Se espera dijo oficial,

Pasa a la página 34



IMPORTANTES ACUERDOS. Destacada participación tuvo la delegación salvadoreña a la 34a. Asamblea Mundial de la Salud, celebrada recientemente en Ginebra, Suiza. Muchos acuerdos, se dijo, favorecen los programas de salud que aquí se desarrollan. De izquierda a derecha

membros de la delegación: Dres. Salvador Trigueros Hidalgo, Guillermo Trabaino, Carlos Díaz del Pinal y Gonzalo Beltrán Castro, subsecretario de Salud Pública y Asistencia Social.



ORDEN DEL QUETZAL. El embajador de El Salvador en Guatemala, Dr. Francisco Bertrand Galindo (izquierda), fue condecorado por el gobierno guatemalteco con la Orden del Quetzal, la que le fue impuesta por el canciller Ing. Rafael Castillo Valdez. El Dr. Bertrand Galindo ha sido nombrado embajador en Chile.

\$15 millones y varios aportes da Argentina

Crédito por 15 millones de dólares, prórroga e incremento del crédito de ayuda para el desequilibrio de la balanza de pago y otros aspectos favorables para la agricultura, la industria y tecnología, se lograron con la firma de Convenios con Argentina, declaró ayer el Canciller, Dr. Fidel Chávez Mena.

Afirmó el Dr. Chávez Mena que su visita a la

República Argentina, se realizó para atender invitación oficial de aquel gobierno y especialmente, con el fin de crear un marco suficientemente amplio dentro del cual se sustentarán las relaciones bilaterales con esa nación.

Mostró el Canciller su satisfacción por la firma del Convenio de Cooperación Científica y Técnica, en base del cual, argu-

Pasa a la página 41

Innovaciones jurídicas se adoptarán en Lima

Examen, discusión y adopción de importantes proyectos jurídicos habrá en la Convención Mundial de Ministros de Justicia, que se iniciará el próximo sábado 13 en Lima.

A dicha reunión asiste como jefe de la delegación salvadoreña el Ministro de Justicia, Dr. Mario Antonio Solano.

Informaciones procedentes de Lima, explican, que entre los proyectos a

examinarse y adoptarse están: a) Convenio sobre reconocimiento de las sentencias penales extranjeras a determinados efectos. b) Convenio sobre prevención y sanción del consumo y tráfico ilegales de estupefacientes. c) Ley-tipo de arbitraje para los países hispanoamericanos. d) 1. Criterios para la calificación mercantil de las sociedades

Pasa a la página 50



Foto de LA PRENSA, por Guzmán. PROYECTO. E.U. concedió préstamo a través de AID, por 9.5 millones de dólares, dice el Ing. Carlos Manuel Deras, de la FNV.

Hoy comienza la Fiesta Patronal de Acajutla

Hoy comienzan las fiestas patronales de la ciudad portuaria de Acajutla, en honor a la Santísima Trinidad con una alegre alborada que ejecutará la Banda Municipal a las dos de la mañana de la ciudad de Izaleco.

Para los festejos patronales, el Comité de dicha ciudad, ha elaborado un programa que se desarrollará desde este día y que culminará el 14, fiesta máxima de la Santísima Trinidad. El programa incluye actividades como: una exposición artesanal, bailes por el Ballet Folklórico del ISTU, maratones y cabalgatas. Desfile de carrozas con las reinas de las colonias. Coronación de la reina de los Festejos Su Majestad Rosibel I. Baile de gala, encuentros deportivos y fi-

Pasa a la página 41

gran beneficio, pues la mayor parte del préstamo es en condiciones muy favorables.

Sobre la firma de algunos importantes convenios, el embajador norteamericano, únicamente adelantó que éstos incluyen los combustibles y en el campo de la vivienda, así como en el campo de los comestibles.

Pasa a la página 41



CONVENIOS. Crédito por varios millones de dólares, donativo de trigo y asistencia técnica y cultural nos reportan como beneficios los convenios firmados recientemente con la Argentina, dijo, el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena.

213 millones invierte FNV en vivienda el '81

Una inversión de 213 millones 200 mil colones, tiene para este año la Financiera Nacional de la Vivienda, como parte del plan habitacional de El Salvador, informó ayer el Ing. Carlos Manuel Deras, presidente interino de esa institución.

En su información para LA PRENSA GRAFICA, el ingeniero Deras, enfocó el ya existente Plan Trienal, y otros proyectos a realizarse entre 1981-1983.

Dijo que se consideran tres tipos de viviendas,

Pasa a la página 50